

ハツラツとした生活のために

ふれあいプラザおがわ

15年にわたり管理をしてきた会社の振り返りと、担つてきた役割とは。

A 町民の健康増進・介護予防の目的を後押しするように、この4年間で利用者が1・3倍となっています。運動が健康長寿につながることを実践し、地域との連携においては、プラザまつりや感謝祭での測定会の実施や発表会などで新規会員の獲得につなげる実施がされています。

また今後、防災イベントを計画しておらず、反省しています。代交流の場としても連携の役割を果たすと期待しています。

A 他公共施設での取り扱いは連携を取っているのか。町は管理者と進んで施設紹介のパンフレットが「パトリアおがわ」にしか置いていない。町は連携を持つて対応し、事例の啓発等も含めていきます。



A 町として稼働率の低いことを問題視しており、男性の料理教室等の提案はしていたところです。しかし事業単価が高くなっています。運動が健康長寿につながることを実践し、地域との連携においては、プラザまつりや感謝祭での測定会の実施や発表会などで新規会員の獲得につなげる実施がされています。

また今後、防災イベントを計画しておらず、反省しています。代交流の場としても連携の役割を果たすと期待しています。

A 他公共施設での取り扱いは連携を取っているのか。町は管理者と進んで施設紹介のパンフレットが「パトリアおがわ」にしか置いていない。町は連携を持つて対応し、事例の啓発等も含めていきます。

健康づくり推進会議

Q 町民の健康増進のため、どのような施策を展開していくのか。

A 歯と口腔の健康を守るには、日々の口腔ケアが最も効果的です。歯と口腔の健康が全身に影響することを周知し、それぞれのライフステージに合わせた適切なセルフケアを身につけていただくよう支援していきます。

Q 健康の格差は貧富の格差から生じていると言われているが、その対策は。

A 歯と口腔の健康に経済格差が見られるることは事実です。アスポート学習支援教室では、歯科医師等が虫歯のある子供に歯診勧奨を行なっています。また、寝たきり者歯科保健医療事業では、在宅で15歳以上、通院ができない方を対象に、歯科医師等が訪問し、歯科診療や入れ歯の調整等を行なっています。今後も関係機関と連携し、歯と口腔の健康格差の縮小に向けた取り組みを推進していきます。

議長が議会運営委員会に質問

質問

答申



議会運営委員会とオブザーバーから議長に部分答申。議会改革への「熱心な審議」はこれからも続きます。

（議員及び議会の資質向上）各常任委員会を幹事とした講演会・勉強会を実施する。

12月定例会 全議案について全員賛成

町議会のホームページでは、全議案についての審議結果一覧をごらんいただけます。



Q なぜ今、条例制定を行なうのか。
A 高齢化率が進んでおり、今まで以上に歯科口腔保健の推進

条例等に関する質疑

歯科口腔保健の推進

に必要性を強く感じています。歯や口腔の疾病は、心筋梗塞や糖尿病などの生活习惯病のリスクが高まります。



デマンドタクシーは町中の登録していないのでよくわかりません。元気なうちは自家用車を使います。



(Y・Hさん・60代)

Mini Column
オガワマチのことギカイのこと
一緒に見よう、考え方

「89号特集について感じたこと」